



わたしの

夢

富田小学校 6年

齋藤 さいとう

樹亜 みきあ

挑戦する気持ちを大切に 『SASUKE』に出場したい

わたしの夢は、『SASUKE』に出場することです。『SASUKE』に出たいと思ったきっかけは、番組を見るうちに「自分もやってみたい」「楽しそうだな」という好奇心が湧いてきたからでした。『SASUKE』はぶら下がったり、指の力だけで体を支えたりしなければなりません。わたしは普段からアスレチックや遊具などで練習したりランニングをしたりして体力作り、身体作りに励んでいます。学校での体育の授業も真面目に受け、身体の基礎的な部分から鍛えていこうと考えています。わたしは『SASUKE』に出場する人たちの中でも特に森本裕介さんに憧れています。森本さんは『SASUKE』4人目の完全制覇者で『SASUKE』のために小さい頃から日々努力していました。わたしも彼のように『SASUKE』に出るために「やればできる!」という気持ちで様々な事にチャレンジしていきたいと思います。



広報かわまたのアプリ配信しています!

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信をしています。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧くださいいただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。

▼ダウンロードはこちらから



ios用



android用

※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。